

Vorschlag zur Wahl des Nachwuchssportler 2017 im Schützenbezirk Niederbayern

David Beck, geboren am 14. Mai 2004

Aktiv bei den Bogenschützen TSV Natternberg 1968 e.V.
seit 2014, Mitglied des Landeskaders seit dem Sportjahr
2017

Sportliche Erfolge der Saison 2017:

1. Platz bei den Gau-Meisterschaften Halle und Freiluft
2017

1. Plätze bei den Niederbayerischen Meisterschaften Halle,
sowie Feldbogen der Saison 2017, ebenfalls einen 1. Platz
mit der Mannschaft in der Halle und einen 1. Platz mit der
Mannschaft in der Freiluft-Saison

2. Platz Bayerische Schulmeisterschaft (Schüler A Leistung)
am 4. Juli 2017 in Feucht

2. Platz Bayernpokal am 24. Juni 2017 in Hochbrück

1. Platz Zirbelnussturnier in Augsburg

5. Platz Verbandsrundenendkampf in Hannover, ebenfalls ein zweiter Platz mit dem Landeskader Bayern in
der Mannschaft

1. Platz Bayerische Meisterschaft Feldbogen am 25. Juni 2017 in Eggenfelden

1. Platz Bayerische Meisterschaft WA am 22. Juli 2017 in Olching

3. Platz Bayerische Meisterschaften Halle am 4. Februar 2017 in München/Hochbrück sowie
3. Platz mit der Mannschaft

16. Platz Deutsche Meisterschaft Halle am 12. März 2017 in Hof

8. Platz Deutsche Meisterschaft im Freien am 27. August 2017 in Hallbergmoos



Die Saison 2017 war für David Beck in seiner bisherigen sportlichen Karriere seine erfolgreichste. Zu Beginn des Sportjahres 2017 wurde er in das Landeskader berufen und hatte damit eine volle aber auch vielversprechende Saison vor sich mit mehr Turnieren, Meisterschaften und Lehrgängen als je zuvor.

Bereits zu Beginn der Saison konnte er in der Disziplin **WA-Halle** Erfolge verzeichnen. Er belegte wie bereits in den Vorjahren den 1. Platz bei den Gau-Meisterschaften, sowie den 1. Platz bei den Bezirksmeisterschaften in Eggenfelden. Bei den Bayerischen Meisterschaften sicherte er sich sogar zwei Podestplätze: Bronze sowohl im Einzel als auch in der Mannschaft. Mit seiner Leistung qualifizierte er sich zu seinen ersten Deutschen Meisterschaften überhaupt, wo er trotz anfänglicher Nervosität eine gute Platzierung im oberen Mittelfeld seiner Altersklasse erreichte.

Besonders aktiv und erfolgreich war David in der Disziplin **WA im Freien**. Diese startete im Frühjahr mit den Vereins- und Gaumeisterschaften in Natternberg, bei denen er jeweils souverän den ersten Platz holen und damit ein Zeichen setzen konnte für den Rest seiner Saison. Zu den Bezirksmeisterschaften war David leider verhindert, konnte sich mit seinem Vorschießergebnis aber trotzdem den 1. Platz in der Mannschaft sichern. Bei den Bayerischen Meisterschaften wiederum holte er sich die Gold-Medaille im Einzel, mit seinen Mannschaftskollegen holte er den 5. Platz.

Zum Ende der Saison hin wurde Davids Trainingspensum noch einmal hochgeschraubt, um für die **Deutsche Meisterschaft** top vorbereitet zu sein – und diese Bemühungen haben sich ausgezahlt! Dort schaffte er es auf einen tollen 8. Platz in der sehr starken Schülerklasse A und sicherte sich damit eine Drittelmedaille.

Diese Saison kamen einige neue Turniere und Meisterschaften dazu, die letztes Jahr noch nicht auf dem Plan standen: Mit dem Einstieg in die nächsthöhere Altersklasse durfte David zum ersten Mal an Deutschen Meisterschaften teilnehmen. Dazu vertrat David souverän den Bezirk Niederbayern beim Bayernpokal, das Landeskader beim Jugendverbandsrundenendkampf in Hannover, sowie beim Zirbelnußturnier in Augsburg und seine Schule bei den Bayerischen Schulmeisterschaften.

Neben der Disziplin WA im Freien war David aber auch beim **Feldbogenschießen** unterwegs. Da die Meisterschaften im Feldbogen-Bereich nicht selten über 9 Stunden zwischen Einschießen und Abschluss der letzten Scheibe andauern, man die komplette Ausrüstung durch den 4 bis 6 km langen Parcours tragen muss und am Tagesende über 90 Schuss abgegeben hat, ist vor allem hier körperliche Fitness und Ausdauer sehr wichtig. Er schaffte bei den Bezirks-Meisterschaften und bei den Landes-Meisterschaften jeweils souverän den ersten Platz in der Schülerklasse A Recurve, musste die Deutsche Meisterschaft trotz erfolgreicher Qualifikation jedoch leider für einen Wettkampf des Landeskaders ausfallen lassen.





Damit nahm David Beck in der Saison 2017 in zwei Disziplinen an **allen Meisterschaften des DSB**, von der Vereins- bis zu den Deutschen Meisterschaften teil, sowie im Feldbogenschießen bis zur Landesebene. David hat in der Saison 2017 fast 20 Turniere und Meisterschaften geschossen. Weiterhin umfasst sein Trainingsplan im Jahresdurchschnitt 3 Trainingseinheiten in der Woche, sowie zusätzliches Ausdauer- und Krafttraining. Als Mitglied des Landeskaders nimmt er außerdem regelmäßig an Wochenend-Lehrgängen in München/Hochbrück teil.

Aufgrund der verschiedenen Disziplinen gibt es nur wenige Pausen im Sportjahr. Es ist keine Selbstverständlichkeit, dass Jugendliche neben der Schule den Großteil ihrer Freizeit für den Sport einbringen.

Im Training und im Wettkampf ist David ein ruhiger, konzentrierter und konsequenter Sportler - im Schießsport wichtige Eigenschaften.

Neben den sportlichen Erfolgen ist David auch persönlich sehr im Verein engagiert und gibt sein Wissen aus Kaderlehrgängen und Wettkämpfen gerne an den Nachwuchs des Vereins weiter.

Wie bereits im Vorjahr durfte David am 15. Januar die silberne Ehrennadel der Stadt Deggendorf für seine sportlichen Erfolge entgegennehmen. Am 18.11.2017 nahm er am Ehrenabend des Schützenbezirks Niederbayern teil. Weiterhin wurde er auch durch den Schützengau Deggendorf, sowie den TSV Natterberg und die Abteilung der Bogenschützen geehrt.

Als Trainer und Abteilungsleiter der Bogenschützen bin ich sehr stolz, dass David Beck vom Schützengau Deggendorf zur Wahl des Nachwuchssportler 2017 im Schützenbezirk Niederbayern vorgeschlagen werden darf. Auch wir im Verein merken, wie wichtig es für alle Nachwuchsschützen ist, im Verein, im Gau und im Bezirk Vorbilder zu haben, an denen man sich orientieren und messen kann.

Florian Stadler, Abteilungsleiter und 1. Schützenmeister der Bogenschützen TSV Natterberg 1968 e.V.